
LA DICHIARAZIONE DI BREMBILLA

“Sappiamo che questi interventi provocano sempre 
qualche disagio – ha commentato l’assessore ai 
Lavori Pubblici, Marco Brembilla, (nella foto in alto) –
ma sono fondamentali per migliorare la viabilità 
interna della città. Lavoriamo, come è evidente dalla 
lista delle strade che saranno coinvolte da cantieri 
nelle prossime settimane – ha proseguito –  con 
sguardo integrato, nei quartieri semi periferici, in 
centro città e anche nelle vie dei Colli, cercando di 
ascoltare le segnalazioni che ci vengono dai nostri 
concittadini. L'assessore ha poi concluso: 
“Continueremo lungo l’arco dell’anno a intervenire 
sulle strade della città.”


